



Autoridades refuerzan llamado a vacunarse contra la influenza y prevenir enfermedades en invierno

Hasta el Centro de Salud Familiar Carmela Carvajal de Puerto Montt, llegó la Delegada Presidencial de Los Lagos, Paulina Muñoz; la seremi de Salud, Karin Solís y diversas autoridades del Gabinete Regional para reforzar la invitación a ser parte de la Campaña de Vacunación e Inmunización 2025, que inició este 1 de marzo, promoviendo además los vacunatorios habilitados en la región para el proceso.

La delegada Presidencial, Paulina Muñoz, destacó la importancia de que las personas que son parte de los grupos objetivo participen de esta campaña, de modo de prevenir enfermedades de invierno, que busca inmunizar a 474,245 personas en la región.

La autoridad regional sostuvo que “nos encontramos distintas autoridades, directores de servicio y también funcionarios y funcionarias fortaleciendo y haciendo un llamado a toda la ciudadanía a que nos

incorporemos y nos sumemos a la campaña preventiva de vacunación e inmunización 2025. Es muy importante ver la seguridad y prevención, así que hacemos un llamado a que se puedan acercar indistintamente en la comuna donde estén a poder realizar esta vacuna”.

Asimismo, la seremi de Salud, Karin Solís, precisó que “... hoy día estamos desarrollando esta estrategia en toda nuestra región de Los Lagos. Hay una cantidad de dispositivos de salud de atención primaria que están hoy día vacunando y también estamos desarrollando vacunación extramural, por lo que llamamos a todas las personas y sobre todo a los adultos mayores”.

La representante de la cartera de salud agregó que, en la región de Los Lagos, el año pasado fallecieron 26 personas a causa de la influenza y el 73% de esas personas no estaban vacunadas.

En tanto, el seremi de Trabajo y

Previsión Social, Ricardo Ebner, informó que “en el aspecto laboral existe un permiso que está contemplado en el Código de Trabajo para aquellos trabajadores y trabajadoras que estén en población de riesgo y objetivo del proceso de vacunación, para que se puedan ausentar de manera justificada de sus labores por media jornada con la salvedad que tienen que dar aviso y la coordinación previa con su empleador con un plazo mínimo de dos días”.

En esta campaña 2025, entre los grupos que deben vacunarse contra la Influenza y el COVID-19 están el personal de salud (público y privado), personas de 60 años y más, personas con patologías crónicas (desde los 6 meses en COVID-19 y entre los 11 y 59 años en Influenza), embarazadas y cuidadores de personas mayores y funcionarios de ELEAM. En el caso particular de la vacuna contra la Influenza, también incorpora a los niños y niñas desde los seis meses hasta

quinto básico, docentes y asistentes de la educación preescolar y escolar hasta 8vo básico.

Vacunación en Puerto Varas

En Puerto Varas se está vacunando en el Cefsam y en el Cecosf de Decher en los siguientes horarios:

Cecosf Decher: Lunes a Jueves de 9 a 13 horas y de 14 a 16 horas. Viernes de 9 a 13 horas y de 14 a 15 horas.

Cefsam: vacuna de lunes a viernes entre las 08:30 y las 19:30 y los sábados de 08:30 a 16:30, con una hora de almuerzo los sábados de 13:00 a 14:00 hrs.

Además, se están realizando diversas campañas de vacunación en las distintas postas de la comuna, como en Nueva Baunau este próximo 18 de marzo.

La vacuna de la influenza está disponible para usuarios de Fonasa e Isapres.